

Drei Titel und acht Medaillen für die Leichtathletikfreunde 1987 Villmar.

Hessische Nachwuchs- und Senioren-Mehrkampfmeisterschaften des HTV in Nidda waren ebenfalls ein voller Erfolg.

Mit einem Aufgebot von 14 Teilnehmern waren die Leichtathletikfreunde 1987 Villmar bei den Hessischen Nachwuchs- und Senioren-Mehrkampfmeisterschaften des Hessischen Turnverbandes (HTV) in Nidda am Start und konnten dort ebenfalls, wie schon einen Tag zuvor, großartige Erfolge erzielen.

Mit 3 Mal Gold, 4 Mal Silber und 1 Mal Bronze gab es für die LfV insgesamt 8 Medaillen und viele persönliche Bestleistungen. Besonders gute Leistungen boten die elf Nachwuchsathleten im Dreikampf (50 m/Weit/Ball), die fast alle ihre Leistungen steigern konnten. Platz 2 und Silber errang bei der M 10 Armin Conrad mit guten 21,308 Punkten, (9,19 sek, 3,10 m, 40,00 m), der mit 40 m der beste Werfer war. Platz 4 ging hier an Benjamin Horst mit 18,091 Punkten (9,68 sek, 3,37 m, 27,50 m). Ebenfalls auf Platz 2 und die Silbermedaille gab es bei der M 9 für Andrii Veisberh mit 19,300 P. (8,77 sek, 3,30 m, 25,00 m). Nic Binnentreu wurde hier 4. mit 15,929 P. (9,74 sek, 2,79 m, 23,50 m). Der 3. Platz und die Bronzemedaille ging bei der M 11 an Liam Dernbach mit 18,536 P. (8,51 sek, 3,22 m, 19,50 m). Bei den jüngsten Buben in der Klasse M 8 belegte Luke Schmidt mit 14,058 P. (9,95 sek, 2,82 m, 16,00 m) den 4. Platz vor Jakob Velten, der mit 12,014 P. (10,04 sek, 2,66 m, 9,50 m) auf Platz 5 kam. Weitere 5. Plätze errangen bei der W 10 Emilia Dvortsova mit 17,440 P. (9,75 sek, 2,75 m, 18,00 m), in der W 9 Laura Fiedler mit 16,793 P. (9,56 sek, 3,06 m, 12,00 m) und bei den jüngsten Mädchen, der W 8, Sophie Grieswald mit 12,949 P. (10,94 sek, 2,25 m, 13,50 m). Hier wurde Olivia Horst 6. mit 12,705 P. (10,17 sek, 2,13 m, 9,00 m).

Bei den Senioren M 60 landete Martin Frömel einen Doppelsieg. Den Hessenmeistertitel und Gold gab es für ihn im Schleuderball mit guten 42,83 m und im Steinstoßen mit 8,40 m. Der Titelverteidiger im Steinstoßen der M 50 Clemens Tilke wuchtete den Stein auf 9,34 m, war damit erneut nicht zu schlagen und holte wieder den Hessentitel und die Goldmedaille. Zweimal Silber ging bei der M 70 an Walter Haas und zwar mit 7,31 m im Steinstoßen und mit 24,03 m im Schleuderball. Bei herrlichem Wetter waren besonders die Nachwuchsathleten stolz auf ihre Urkunden und Medaillen.

Insgesamt war dieses Wochenende ein sehr erfolgreiches für die Leichtathletikfreunde 1987 Villmar.

Christoph Höhler erstürmt die Burg.

Beim Eppsteiner Burglauf über 7 777 m belegte Christoph Höhler von den LfV in der Seniorenklasse M 60 in 42:34 min den 5. Platz.